



小熊新一さん(大川町内会長)が議長を務め、事業計画や予算案について話し合いました(上)  
宮川東典さん(帝釈寺町内会長)が町内会長会の新会長に選任されました(右)



### 4・28日 宮川東典さんが新会長に選任 町内会長会総会

4月28日、役場正庁で町内会長会総会を開催しました。本年度の総会は、新型コロナウイルス感染症対策として、出席者を町内各地区の理事に限定するなどして実施。議事では、令和2年度事業・決算報告、令和3年度事業計画、予算案などが承認されました。

その後、役員改選が行われ、宮川東典さん(帝釈寺町内会長)が会長に選任されました。本年度の役員は以下の方々です。

- ▶令和3年度町内会長会役員(敬称略)
- 会長 宮川 東典(帝 釈 寺)
  - 副会長 工藤 清光(新 畑 町)
  - 越高 直人(岩 城 町)
  - 会 計 伊藤 和喜(八 田)
  - 幹 事 佐藤 恒也(西磯ノ目)
  - 監 事 舘岡 司(東磯ノ目)
  - 渡邊 正彦(谷 地 中)

### 4・21日 五城目高校生が馬場目川沿いをクリーンアップ

4月21日、県立五城目高等学校の「馬場目川クリーンアップ」が行われました。

このクリーンアップ活動は、地域の環境を守ろうと昭和56年から行われているもので、今回で40回目を迎えます。活動には五城目高校の全校生徒が参加し、それぞれの班に分かれながら、馬場目川沿いのごみを拾い集めました。

生徒からは、「ペットボトル・生活用品のごみや、人の目につきにくいところには大型のごみもあり、思った以上の量に驚いた。今後も地域の環境美化に協力したい」などの感想がありました。



各学年の生徒たちがグループに分かれ、校舎周辺の馬場目川沿いのごみを拾い集めました。



野菜や果物などの英単語が書かれたカードを使ってのクイズや、歌や踊りなどを通じて英語と親しみました。

### 5・14日 もりやまこども園5歳児が遊びを通じて英語と親しむ

5月14日、もりやまこども園で「えいごであそぼっ!」が行われ、5歳児が歌や踊り、クイズなどの遊びを通じて英語と親しみました。

「えいごであそぼっ!」は、子ども向け英会話・英語教室の「ベッピーキッズクラブ」を運営するパスウェイ株式会社が社会貢献活動の一環として行っているものです。当日は、講師の角田昌陽さんがこども園を訪れ、アルファベットを口ずさみながらの踊りや、野菜や果物の英単語が書かれたカードを使ってのクイズなどを園児と一緒にやりました。

工藤正孝園長は、「小学校からの英語教育がスムーズに進められるよう、今後もこのような機会を作っていきたい」とお話ししていました。

### 4・30日 第2高地を目指して五城目高校生が森山を登山

4月30日、県立五城目高等学校の森山登山が行われました。

この活動は、町のシンボルの森山への登山を通じて体力の増進と郷土への理解を深めるとともに、環境を守ることの大切さを学んでもらおうと行われています。

当日は、全校の生徒が活動に参加。生徒たちは学校を出発した後、岡本登山口から森山第2高地(約285㍍)までの道のりを歩いて登りました。

また、今回の森山登山は、森山の魅力向上やPRに取り組む団体「もっと森山をもりあげ隊(代表:工藤兼雄美さん)」の皆さんが生徒たちの活動をサポート。登山道の整備や登山道での熊よけの鈴鳴らし、出発前には同校体育館で森山の歴史や自然に関する講話を行いました。

生徒からは、「急な坂道がきつかったが、登り切って達成感を味わえてよかった」、「悪天候でも、「もりあげ隊」の方のおかげで安全に登山できたことや、学年に関係なく声を掛け合い助け合えたことが嬉しかった」などの感想がありました。



岡本登山口から第2高地を目指し、森山を登りました(上)。出発前には、「もっと森山をもりあげ隊」の方々が、森山の自然や歴史に関する講話を行いました(下)。



五城目小学校を訪れ、楽曲を披露したNHK交響楽団の皆さん。左から、菅原さん、宇根さん、坪井さん、中村さん、村井さん。

### 5・17日 NHK交響楽団が五城目小学校にやってきた!

5月17日、五城目小学校で「NHKこども音楽クラブ～N響が五城目小学校にやってきた～」が行われました。

「NHKこども音楽クラブ」は、子どもたちに音楽の楽しさや魅力を知ってもらおうと、NHKとNHK交響楽団が実施している出前授業です。当日は、NHK交響楽団の菅原潤さん、宇根京子さん、坪井きららさん、中村洋乃理さん、村井将さんの5人が同校体育館を訪れ、フルートやピッコロ、ヴァイオリン、ヴィオラ、チェロによる楽曲の演奏を行いました。

児童からは、「生の演奏はとて迫力があつた」「5人の息がぴったりですごい」などの感想がありました。

### 4・28日 秋田北法人会が町に20万円を寄付

4月28日、公益社団法人秋田北法人会の皆さんが町役場を訪れ、同団体から町へ20万円の寄付をいただきました。

寄付金の目録を手渡した林明夫会長は、「今回の寄付は、新型コロナウイルス対策事業などに役立ててほしい」と、受け取った渡邊町長は「いただいた寄付は各種事業に有効に活用していきたい」と、それぞれ話しました。



林明夫会長㊟から渡邊町長㊟へ寄付金の目録が手渡されました(㊟は菅原孝次郎専務理事)。